



明石市立
文化博物館

文化博物館だより 第259号

2009年2月13日

みなさん、こんにちは。明日はバレンタインデーですね。最近、男の人からチョコレートを渡すというのもあるそうです。みなさんは、誰かからもらえそうですか？

● DAIHATSU midget - ダイハツ ミゼット -

『くらしのうつりかわり展 団地の時代 -明舞団地誕生-』が、始まりました。

今回は昭和30年代から40年代にかけて開発が進められた、明舞団地を題材に取り上げていますが、その時代の様子が見られる写真パネルや様々な道具類も展示しています。なかでも、1階ロビーでは昭和38年製のダイハツ工業が製造販売していた三輪自動車「ミゼット」がご覧いただけます。ぜひ、実物を間近に見てくださいね！



● 学校の見学が始まりました。

明石や神戸の小学3・4年生の授業で利用していただいている『くらしのうつりかわり展』。

12日(木)の午前中から、早速、明石市立中崎小学校4年生と神戸市立雲雀丘小学校3年生が見学に訪れました。今年は見学時間を少し延長し、学校が春休みに入るまでの月曜日も特別に開館して、こども達の昭和のくらしについての学習に役立ててもらおうと工夫しました。

見学は青・赤・白・黄のグループに分かれて、展示室、ロビー展示、体験学習室のほか、常設展示室や紙芝居の部屋を回ります。

最初に昔遊びを体験したのは、中崎小学校の赤グループのこども達。ボランティアさんが「これ回すの難しいんや」と言いながらベーゴマのお手本を見せようとしてますが、うまくいかず・・・こども達と一緒に悪戦苦闘。火おこしやわりばし鉄砲での射的は、うまくできると嬉しそうにして、何回も繰り返し挑戦していました。『くらし展』の学校見学は、3月中頃まで続きます。



↑ 中崎小



← 雲雀丘小

2月も、もう半分が過ぎましたね。この時期はなぜにこんな早く感じられるのでしょうか。本当はのんびりと梅のお花見でもしたいものですが・・・朝、出勤の時にチラッと見るにとどまっています。